

RADIOにゃ～にゃ～にゃ～ インタビュー!!



金山町出身の5人組「Hi-Statte」が山形弁を使って、金山町や山形の魅力を発信する「RADIOにゃ～にゃ～にゃ～」が10月で結成1年を迎えます。町内外で活躍されるメンバーの皆さんにラジオの魅力を聞きました!!

Q1 ラジオを始めたきっかけとメンバーの紹介をお願いします。

▼須藤 金山町で仲の良かった3人が高校を卒業後、ばらばらになってしまった。金山町から離れて十数年たったある時、話を合わせたわけではないのに、神奈川県のある街で同じ住民になっていた。3人がそろった縁と、もともと「笑い」と「金山町」が好きだったこともあり、神奈川県に住んでいる2人に山形弁を使ったラジオ配信を提案したのがきっかけで、2022年の10月から配信を開始しました。

Q2 RADIOにゃ～にゃ～にゃ～の魅力を教えてください。

▼三瓶 「ラジオにゃ～」は昔話や思い出話メインになっている。金山町あるあるや山形あるあるがよく出てくるので共感できることが多いと思う。ラジオを聞いてくれた県外リスナー（視聴者）さんが、配信をきっかけに金山町の「街市」に遊びに来てくれた時はとても嬉しかった。ラジオは運転中や農作業中にも聴くことができるので、ぜひ聞いてもらいたい。

Q3 今後の展望や目標を教えてください。

▼須藤 「RADIOにゃ～にゃ～にゃ～」を全国に広げていきたいと思うし、出来栄や成果を気にするのではなく、自分たちのように、いろんなものに興味を持ってチャレンジしていく気持ちを伝えていきたいと思う。

▼三瓶 金山町は風情があり、人も良い。方言も全国区ではなく珍しいと思う。そんな金山町の魅力をラジオでもっと発信していきたいと思う。また、地元の方にも聞いていただき、沢山笑ってほしいと思っている。ラジオ配信はいろんな世代の方と交流が出来て嬉しいし、自分にとっても楽しみの一つになっている。最上代表を目指して頑張っていきたい。

▼庄司 最上といったら「ラジオにゃ～」と言われるようなグループにしていきたい。これからも親しみやすく、山形・金山の魅力を全国に広げていけるような活動にしていきたいです。

ラジオ配信はSpotify・apple Podcast・Google Podcast・YouTubeでご視聴いただけます。公式Instagram・X (Twitter)ではラジオに関する情報や、金山町の情報発信を行っています。
◀左のQRコードからご確認ください。



金山町で非日常の冒険に出かけよう!



大自然の中で楽しめるアクティビティスポーツ SUP (サップ) が8月11日 (金) から神室ダムで体験できるようになりました! 神秘的な雰囲気のあるダム湖では、ここが日本であることを忘れてしまうほどの迫力です。貸切りクルージングとなっており、ペットや小さいお子様のいる世帯でも快適にツアーを体験することが出来ます。また、浮力の強いサップの上は安定しており、子どもや未経験者でも手軽に楽しむことが出来ます。

近隣には温泉やキャンプ場、ホテル、ドッグランなどの施設があり、日帰りでも宿泊でも楽しむことが出来ます。ぜひご参加ください!

神室 — サップ — SUP



【問合せ】
道楽株式会社 代表 津田
金山町大字金山267
TEL : 090-2450-0806

▲詳細の確認・お申込みはこちら

公式Instagramはじめました

金山町公式Instagramが開設されました。アカウントフォローで町の情報をお届けします。イベントや観光情報などを中心に町の日常なども掲載予定です! ぜひフォローをお願いします。

フォローの手順

- ①Instagramのアプリをダウンロード
- ②右のQRコードを読み込む
- ③アカウントをフォロー

Follow me♡



@yamagata_kaneyama

